

# Diözesanversammlung DV Münster

Von Landesbezirk OMH

23. März 2025, 09:30

Landesbezirk Münster

Landesbezirk Niederrhein

Landesbezirk OMH

Diözesanverband Münster





Die Diözesanversammlung, fand kürzlich statt und brachte eine Vielzahl von Mitgliedern zusammen, um wichtige Entscheidungen zu treffen. Der Höhepunkt der Veranstaltung war die Ernennung des vorherigen Diözesanbundesmeisters Bernard Heitkamp zum Ehrendiözesanbundesmeister.

Die Versammlung wurde feierlich eröffnet, wobei der neue Diözesanbundesmeister Ludger Koppers in seiner Rede die Bedeutung des Zusammenhalts betonte. Er hob hervor, dass der Diözesanverband vor großen Herausforderungen und Chancen stehe und dass er sich darauf freue, mit jedem Einzelnen zusammenzuarbeiten, um die gesteckten Ziele zu erreichen.

Ernennung von Bernard Heitkamp zum Ehrendiözesanbundesmeister

Der Höhepunkt der Diözesanversammlung war zweifellos die Ernennung von Bernard Heitkamp zum Ehrendiözesanbundesmeister. Bernard Heitkamp, der viele Jahre lang als Diözesanbundesmeister gedient hatte, wurde für seine herausragenden Leistungen und seinen unermüdlichen Einsatz für das Schützenwesen geehrt. In einer Zeremonie überreichte der neue Diözesanbundesmeister ihm die Auszeichnung, begleitet von Ovationen der Versammlungsteilnehmer.

Bildunterschrift: v.l. Tim Winking, Ludger Koppers, H.G. Bachus, Bernard Heitkamp, Gisela Sonnabend